



Die Dünsberg Buam, benannt nach dem Dünsberg in der Nähe von Gießen, sind zwei waschechte Hessen und Musiker aus Leidenschaft, die es verstehen, ihr Publikum zu begeistern.

Viel Spaß und gute Laune bietet die zweiköpfige Lederhosen-Formation aus Mittelhessen. Das Duo garantiert Stimmung auf jedem Oktoberfest, Frühschoppen, bayrischem Abend und überall dort, wo es zünftig hergeht. Die Dünsberg Buam präsentieren Ihrem Publikum ein sehr abwechslungsreiches Programm mit zünftigen Oberkrainer Klängen, traditioneller böhmischer und bayerischer Blasmusik, Alpen-Rock aus dem Zillertal oder Kultschlager und Alpenfetzter zum Mitsingen.

Durch den vielseitigen Einsatz verschiedener Instrumente wie Keyboard, E-Gitarre,

Posaune und Akkordeon versteht es das Duo nicht nur traditionelle böhmische Blasmusik von Ernst Mosch oder zünftige Oberkrainer Klassiker von Slavko Avsenik einmal ganz anders zu präsentieren, auch Alpen-Rock von den Schürzenjägern, den Klostertalern, den Alpenrebellern oder der volkstümliche Schlager liegt den beiden Musikern im Blut. Es ist auch nicht ungewöhnlich, wenn die Dünsberg Buam bekannte Stücke von Wolfgang Petry oder der Spider Murphey Gang einmal spontan völlig neu im Oberkrainer-Sound interpretieren. Die Stimmung und Gaudi kennt keine Grenzen...

Die Dünsberg Buam können jedoch nicht nur volkstümlich: Das Repertoire umfasst neben echter bodenständiger Volks- und Stimmungsmusik auch Oldies & Rock´n Roll, Pop & Rock, Schlager & Evergreens, Country & Western oder Party-Klassiker & Kölsche Karneval Hits. Durch die langjährige Bühnenerfahrung, einem reichhaltigem Programm, musikalischer Qualität und zweistimmigem Gesang ist das Duo für Veranstaltungen jeder Art bestens qualifiziert. Mit ihrer Musik, guter Laune sowie Stimmung und Humor lässt das Duo den Funken auf jedes Publikum überspringen.🔗

Die gelungene Mischung zwischen zünftigen volkstümlichen Klängen und moderner Partymusik zeichnet die Dünsberg Buam aus! Dies haben sie bisher auf zahlreichen Veranstaltungen bewiesen. So wurden die Buam für bekannte bayerische Lokalitäten außerhalb Bayerns gebucht, z.B. im Hofbräuhaus Hamburg, Bavaria Alm bei Hannover, Almhütte in Darmstadt, Paulaner-Keller Bielefeld oder Paulaner-Wirtshaus in Steinheim-NRW. Ebenso wurden die Buam schon als Vorgruppe für das Alpentrio Tirol und das Nockalm Quintett gebucht. Auch die heimischen Burschen- und Mädchenschaften haben die Dünsberg Buam für ihre Kirmes-Veranstaltungen entdeckt. Für die Oktoberfestsaison sind die Buam schon viele Monate vorher ausgebucht. Dank einer professionellen Beschallungsanlage sind die Dünsberg Buam nicht nur in der Lage, auch bei geringer Lautstärke einen exzellenten Klang darzubieten, sondern auch in Festzelten bei Tanz und Stimmung dem Sound den nötigen Druck zu verleihen.

Besonders zeichnet das Duo aus, dass es sich dem Publikum anpassen kann. Egal ob jung oder alt, es ist für jeden etwas dabei. Bei den Dünsberg Buam ist kein Auftritt wie der andere, es gibt keinen festen geplanten Ablauf. Nicht selten spielen die Buam auf Zuruf aus dem Publikum Wunschtitel. Das Repertoire wird immer individuell auf das Publikum abgestimmt. Natürlich wird auch die Lautstärke der jeweiligen Veranstaltung angepasst.

Warum die Dünsberg Buam die richtige Band für Ihre Veranstaltung ist? Lesen Sie hier...

Die Dünsberg Buam sind:

» Bernhard Trunk (Gesang, Gitarre, Posaune, Gaudi)

» Dirk Sturatschek (Gesang, Keyboard)

DIE DÜNSBERG BUAM